

Destacan avances en materia de equidad de género en Cuba



La Habana, 14 mar (RHC) Teresa Amarelle, secretaria general de la [Federación de Mujeres Cubanas](#) - FMC-, organización que agrupa a la mayoría de las féminas de Cuba, afirmó que los avances logrados en nuestro país en materia de equidad de género, la convierten en punto de referencia.

Al intervenir en el sexagésimo tercer período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer en la ONU, ofreció detalles sobre los altos niveles de participación de las mujeres en la nación caribeña.

Por ejemplo, mencionó la nueva Constitución –recién aprobada-, que ratifica explícitamente el principio de igualdad y no discriminación, y garantiza y refrenda los derechos humanos en correspondencia con el contexto actual.

La Carta Magna asegura a las mujeres el ejercicio de los derechos sexuales y reproductivos, las protege de la violencia en cualquiera de sus manifestaciones y espacios, además, crea los mecanismos institucionales y legales para ello, enfatizó. (Fuente: [RReloj](#)).



Radio Habana Cuba